

Ressort: Sport

Fußball: Bayern müssen lange auf Shaqiri verzichten

München, 15.10.2013, 14:32 Uhr

GDN - Der FC Bayern München muss lange auf die Dienste von Xherdan Shaqiri verzichten. Der Mittelfeldspieler zog sich beim entscheidenden WM-Qualifikationsspiel der Schweizer Nationalmannschaft in Albanien am vergangenen Freitag einen Muskelbündelriss im rechten Oberschenkel zu, wie der deutsche Rekordmeister am Dienstag mitteilte.

Der 22-Jährige werde demnach sechs bis sieben Wochen fehlen. "Ich bin enttäuscht, versuche aber, so schnell wie möglich wieder fit zu werden", sagte Shaqiri im Gespräch mit der Internetseite seines Vereins. "Ich hatte schon mal einen Bündelriss, damals im linken Oberschenkel. Und anschließend bin ich relativ schnell wieder gesund geworden. Darauf hoffe ich auch diesmal", so der Schweizer Nationalspieler weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23429/fussball-bayern-muessen-lange-auf-shaqiri-verzichten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619